

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Communiqué de D&S

Après le 4 octobre

- Social -

Date de mise en ligne : vendredi 7 octobre 2005

Démocratie & Socialisme

Le gouvernement s'en tient à l'impuissance délibérée, organisée, voulue de l'état face à des scandales comme celui des licenciements boursiers de Hewlett-Packard, et face aux pressions des libéraux de la commission Barroso pour privatiser la Sncm !

La lutte doit continuer : l'appel signé par le Ps, le Pcf, les Verts, la Lcr est non seulement un soutien politique mais un encouragement à poursuivre le mouvement qui s'exprime à nouveau depuis le début de l'année 2005 par des grèves, des manifestations et les élections (18-20 janvier, 5 février, 5 mars, 10 mars, 16 mai, 29 mai, 4 octobre).

M. De Villepin, joue les sourds, les aveugles, et s'en tient à la méthode Coué pour ne pas reconnaître la profondeur de l'opposition sociale à sa politique, mais il court le risque de mener la France, non à pas "à la rupture" mais à l'explosion !

Jamais, peut-être, depuis les années 1963-1967, il n'y a eu une telle "montée" régulière, venue d'en bas : tous les signes sont là, au plan des grèves des manifestations, confortés par le magnifique "non" du 29 mai...

Les socialistes se doivent d'être au premier rang,

- ▶ d'exiger le rétablissement d'un contrôle de la puissance publique sur les licenciements boursiers et abusifs, ceux-ci doivent pouvoir être juridiquement suspendus lorsqu'ils sont non fondés économiquement et socialement.
- ▶ de défendre le service public contre les prétentions guerrières de "concurrence libre et non faussée" prônée par des intégristes libéraux Barroso et Bolkestein. Laissez Edf et Gdf au public, aux usagers, aux ayants droits pas "aux clients" ! Pas touche aux autoroutes ! Pas touche à la Sncf ! Il faut ré élargir le service public aux télécommunications, à l'eau, au crédit !
- ▶ L'augmentation massive des salaires est LA réponse pour permettre la relance et sortir de la crise : elle est d'autant plus possible que jamais les entreprises dans l'histoire de France n'ont engrangé tant de bénéfices, plus dans les six derniers mois que toute l'année dernière, année record ! Il faut répartir les richesses produites dans une France qui n'a jamais été aussi riche entre les salariés qui sont les plus productifs au monde !
- ▶ L'heure n'est pas à détruire le Code du travail, mais à le renforcer. Contrairement aux discours sommaires de Mme Parisot dont le programme est "la précarité pour tous", c'est le progrès et la sécurité sociale qui sont nécessaires.
- ▶ pas touche à la sécu, retrait immédiat du forfait de 18 euros sur les actes supérieurs à 91 euros !
- ▶ 57 % des français ont confiance dans les syndicats, il faut donc leur donner plus de droits, plus de pouvoirs, plus de moyens. Lundi, deux inspecteurs du travail ont encore été menacés de mort (par un employeur dans le Pas de Calais) dans l'exercice de leur fonction, il faut revaloriser l'inspection et doubler ses effectifs, mettre en place une vraie politique pénale pour défendre l'état de droit dans les entreprises contre les patrons voyous et les actionnaires rapaces.

Gérard Filoche